



あひるぐみだより

8月



2024年8月1日 保土ヶ谷保育園

あひる組担任

最近の子どもたちの様子

長かった梅雨も明け、いよいよ夏本番ですね！

あひる組では、手足口病が流行し、お休みが続いている子もいましたが、元気な姿が見られるようになり、活気が戻って来ました。保護者の皆さまには、早めのお迎えや受診していただくなど、ご協力いただきありがとうございました。今後とも感染症予防を心掛けていきます。

最近の子どもたちは、水遊びでバケツに水を入れて「バシャー！」と大興奮！始めはドキドキで怖がっていた子も、水に触れるとにっこり😊ジョウロやバケツに水を入れてお腹にかけたり、手に掛けたりして楽しんでいます！

また、散歩や水遊びができない日でもホールや、ひよこ組、うさぎ組の部屋にお邪魔させてもらい、楽しく過ごしています。また、ホールで音楽を流すと友だちと手を繋いで歩く姿もあり、友だちとの関わりも増えてきました😊

今後ともこまめな水分補給や涼しい場所での休息を心がけて、熱中症には十分に気を付けていきたいと思えます。

暑い夏も元気に楽しく過ごしていきましょう★



☆感触遊び☆

この時期ならではの氷と寒天を使った感触遊びを楽しみました★

『氷遊び』色々な色水の氷を前に目をキラキラ輝かせていた子どもたち♡

触ってみると「つめた〜い！」と氷の冷たさにびっくりしたり、じっと観察しながら、慎重に氷を触ったりと楽しんでいました♪

『寒天遊び』ゼリーのような感触で、ドロツとした不思議な感触を味わい、ギュッと握って器にいれるなどして楽しんでいました♡

今月は、他の感触遊びや涼しい日は、泥遊びなどできたらと思います！

今月の活動

雨や暑さ、体調等で水遊びが出来ない事もありますが、室内でも身体を動かして楽しもうと思います！

★水遊び・感触遊び・絵の具遊び

★運動遊び

巧技台、階段滑り台など

★リズム遊びやダンス

★夏祭りに参加してお店や盆踊りなどを幼児さんと一緒に楽しめます！

お願いとお知らせ

○持ち物に記名がされていないか、名前が薄くなってしまっていたりすることがあります。特に肌着等は同じ物を着ている子も多いので、再度記名の確認をお願いいたします。

○水遊びセットにオムツやタオルが入っていないことがありますので、必ずオムツ、タオルをセットしていただきますようお願いいたします。

○夏場は汗をかき着替えを沢山するので、服のストックを多めに入れておいてください。(3枚ずつあると嬉しいです。

